

Ideal of Service! 2006▶2007

CHITOSE CENTRAL ROTARY CLUB

CCRC

発行 千歳セントラルロータリークラブ
会長 斉藤博司 / 副会長 和田次彦 / 幹事 井上英幸
会報編集責任者 武田伸也
千歳市本町 4-4 ホテル日航千歳 0123-26-5788



会長挨拶

会長 斉藤 博司

会員増強においては、須藤会員増強委員長が一生懸命に、それは一生懸命に増強のことについて行動し、考えを回らせておられます。

私から見れば、人に接する場合、誠実を根本におき、義を基準とする。これが道徳意識を向上させているものと思ひ、それが増強につながっているものと考えております。何人であろうと相手を尊重し、品位にたけ、おごらず、自分の言動・行動に責任をもち、常にジェントルマンであり続ける。さすがRCにはキラッと光る人物が多数存在していると千歳市民が認めた時、会員数は大きくなるでしょう。

無闇と入会をすすめるのに走るのではなく(当然ひとかたの人物には声をかけるのですが...)RCの質を高め、魅力をつくること、これが肝要かと思ひます。

幹事報告

幹事 井上 英幸

3月11日の長沼RC15周年記念式典には8名のが参加です。移動方法については後日連絡します

委員会報告

地区WCS委員会 田口 廣

13日から17日までWCS検証ツアーに行つてまいりました。松坂委員長より書き損じはがき104枚を届けて頂き、合計19,000円となりました。ありがとうございます。皆様のお手元にまだ書き損じがございましたらお届けくださいませようお願いします。

親睦活動委員会 白木 松敏

3月20日の夜間例会は、例会場が鶴の間に変更になります。

ニコニコBOX

- 汲田信夫会員:先日66歳の誕生日、欠席が多くてすみません。
- 坂井治会員:2月25日に07~08年度IC委員長として地区研修セミナーに出席しました。
- 入口博美会員:先日の夜間例会を風邪のためドタキャンしました。ごめんなさい!
- 白木松敏会員:次回例会は検査入院のため欠席します。
- 佐々木俊英会員:千歳更正保護協会より感謝状をいただきました。

本日のプログラム

プログラム委員会 委員長 松坂敏之

卓話例会『まちづくりに欠かせないもの』

講師/北海道新聞千歳支局長 斉藤 紳一 氏

1953年宇治市にて生まれ、名古屋・東京などを転々としたし、30年前に就職以来12回の転勤を経験いたしましたした浮草人生です。

千歳のまちづくりに欠かせないものは何かということですが、長く千歳に住んでいる方々の方が深く考えられると思ひます。

札幌に在任期間中編集委員をしていた時、秋田名物「ハタハタ」の取材を行ったことがありますが、このハタハタの資源が激減し何とかしなければならなくなった時、漁協の総務課長、そして我々新聞社の動きで禁漁を唱えたことからその後資源回復がみられました。

夕張市の破綻問題においても何でこうなったのから? どうすればいいのか?の議論になっておりますが、このハタハタの問題や夕張市の問題にしても危機感が足りなかったものと思ひます。

街づくりにおいて大切なことは、『気が付くこと』『寄り合うこと』が、出来る雰囲気を作れるか』『危機感を感じられるか』であると思ひます。

千歳市の場合、今のところ大きな問題・危機感は見ることが出来ませんが、何かどこかに潜んでいるものと思ひます。潜んでいる危機感はず必ず出る。

それを見つけ出すのは毎日千歳市に住んでいる千歳の皆さんであると思ひます。